

# Estancia del prelado del Opus Dei en Chile.

Mons. Javier Echevarría ha estado en Chile dos días, durante los que mantuvo varios encuentros, bendijo la Clínica de la Universidad de los Andes y la parroquia de san Josemaría en La Pintana, aledaña a los colegios Nocedal y Almendral.

18/08/2013

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/estancia-del-  
prelado-del-opus-dei-en-chile-2/](https://opusdei.org/es-es/article/estancia-del-prelado-del-opus-dei-en-chile-2/)  
(09/02/2026)